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 ATA -  REUNIÃO DO CONSELHO PLENO – 17/12/2019 
 
Aos dezessete dias do mês de dezembro de dois mil e dezenove, às quinze horas, numa sala de aula 

do C.E. Conde Pereira Carneiro realizou-se mais uma reunião do Conselho Pleno. O presidente Luís 

Claudio iniciou a reunião com as boas vindas a todos e agradeceu a presença e o esforço de cada um 

para estar presente. Em seguida comentou, rapidamente, sobre a pauta de hoje iniciando com os 

informes. Ele relatou sobre o atendimento nos Centros Municipais de Educação Infantil que no ano 

de dois mil e vinte terá atendimento parcial, fato publicado em BO desta semana e que o Conselho 

Municipal de Educação de Angra dos Reis ainda não foi comunicado. Houve a discussão no grupo 

que discorda totalmente desta medida e que necessita saber os motivos para poder entender. O 

presidente encaminhará um ofício à Secretária de Educação solicitando esclarecimentos. Luís 

também informou ao grupo que a composição do Conselho está quase completa e apresentou a 

conselheira Sandra Cardoso de Brito, representante dos pedagogos da rede, eleita recentemente para 

compor o Conselho. Concluiu informando que ainda não há suplente de representante das 

comunidades tradicionais, mas já existe contatos para o preenchimento destas vagas. Quanto a 

Câmara do FUNDEB, já está completa e já foi publicada. Temos que rever a composição das outras 

duas Câmaras que com a chegada de novos conselheiros terá sua composição modificada. A 

conselheira Walquiria, representante dos servidores técnico-administrativo das escolas públicas e ex-

presidente do FUNDEB, relata que as contas do FUNDEB foram aprovadas, porém a prestação de 

contas do transporte  escolar PNTE, tem ressalvas, porque não houve visita e não foi possível 

responder as questões do formulário. Ela apresentou a nova presidente do CACS FUNDEB, a 

conselheira Gizelly Lisbôa, representante  dos responsáveis de estudantes de educação básica pública 

e disse que com o FUNDEB está tudo bem, tudo foi regularizado. Ela vai passar toda a prestação de 

contas de dois mil e dezenove para a nova presidente e ressaltou a importância da participação dos 

conselheiros nas reuniões, pois necessita de ajuda e assinatura de todos no documento para ser 

aprovado e encaminhado, que muitas vezes precisou sair em busca dos conselheiros para colher a 

assinatura para que o documento seja aprovado pelo Ministério Público. Luis continuou com os 

informes e passou a palavra para a assessora pedagógica Sandra Partes que informou ao grupo que 

neste mês três escolas privadas entraram com processo de autorização de funcionamento. Houve 

também alguns telefonemas de responsáveis pedindo informação sobre a legalização de determinadas 

escolas para efetuarem matrícula. Luis falou sobre a autorização de funcionamento da Escola 

Quilombola cujo representante é a conselheira Marilda que relata que a escola está interditada porque 

foi incendiada e não está podendo receber a visita técnica devido a perícia que está sendo feita para 

apurar as causas do incêndio. Vamos aguardar para dar continuidade ao processo de autorização de 

funcionamento solicitado pela Secretaria de Educação. Sobre a solicitação da Secretaria de Educação 

para autorização de funcionamento das escolas de tempo integral, após as visitas técnicas e do 

relatório a Câmara de Legislação e Normas não vê condições porque nenhuma tem estrutura 

necessária para oferecer aos alunos um ambiente adequado. Falta mobiliário, faltam salas ambiente, 

salas de leitura,  e profissionais docentes II, que já foi encaminhado à Secretaria de Educação. Para 

encerrar ficou definido que a próxima reunião será dia dezenove de fevereiro de dois mil e vinte na 

nova sede do Conselho. O presidente convidou a todos para participar, em seguida, do amigo oculto 

e um lanche de confraternização. Sem mais nada a relatar encerro esta Ata com a assinatura dos 

presentes em documento anexo. 


